
гросс е́то
grosseto

Главная достопримечательность местечка Гроссето, что к югу от Сиены, 
расположена по всему периметру старого города. Это шестиугольная крепостная 

стена, строительство которой в XVI веке начал Франческо Медичи,  
а продолжили его преемники. По углам каменного шестиугольника высятся 

бастионы, свидетели нескольких веков тосканской истории. 

The main traveller's attraction of Grosseto town situated to the south of Siena is 
placed along the entire perimeter of the historic town. That is a hexagonal fortress 

wall, the building of which was started by Francesco de Medici in the 16th century and 
continued by his successors. In the angles of the stone hexagon bastions lift their heads, 

witnesses of several centuries of Tuscan history. 
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VT\A559\SG23039N
Декор Гроссето жёлтый 
20х23,1
Decor Grosseto yellow

VT\B560\SG23037N
Декор Гроссето зелёный 
20х23,1
Decor Grosseto green

шт. \ pcs м2 кг \ kg кор. \ box м2 кг \ kg

20×23,1 7 керамический гранит |  
porcelain gres 22 0,76 12,0 75 57,0 921

Декоры «Гроссето», представленные в четырёх оттенках фона, украшены расти-
тельным орнаментом и геометрическими узорами. Графика выполнена с использо-
ванием реактивных материалов, меняющих свой цвет в зависимости от освещения. 
Такие декоративные элементы всегда будут смотреться свежо и притягательно. 
 
“Grosseto” decorative elements presented in four background undertones are decorated 
with a floral ornament and geometric patterns. The artwork is made with the use 
of reactive materials changing their colour depending on the lighting. Such decorative 
elements will always look fresh and attractive. 

VT\A560\SG23036N
Декор Гроссето синий 
20х23,1
Decor Grosseto blue

VT\B559\SG23041N
Декор Гроссето коричневый 
20х23,1
Decor Grosseto brown

SG23036N
Гроссето синий  
матовый 20х23,1
Grosseto blue matt

3

SG23037N
Гроссето зелёный  
матовый 20х23,1
Grosseto green matt

3

SG23039N
Гроссето жёлтый  
матовый 20х23,1
Grosseto yellow matt

3

SG23041N
Гроссето коричневый  
матовый 20х23,1
Grosseto brown matt

3
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